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見出し 0105-３ 中学校内の公衆電話の設置台数を増やしてほしい 

ご意見 中学校内にある公衆電話の台数を増やせないでしょうか。中学生は

携帯電話を学校に持っていけないので、忘れ物や迎えの連絡に公衆電

話を使うと、長蛇の列になります。 

 

回答 学校への公衆電話の増設についてご提案いただきました。時代の流

れにより公衆電話の台数が減少しており、ご不便をおかけしておりま

すが、学校では状況に応じて職員室の電話で保護者への連絡をするな

どの対応もしていると伺っているところであります。今回いただいた

ご意見を含め、今後も利用状況について情報収集し、必要性について

検討してまいります。 
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